

La Jornada Sección: Capital 2024-05-14 04:30:21

 $73 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 27

1/1

Evita AMLO opinar sobre el debate; no soy objetivo, considera

EMIR OLIVARES Y

ALONSO URRUTIA

"No soy objetivo", respondió el presidente Andrés Manuel López Obrador para evitar pronunciarse sobre el tercer y último debate chilango entre los tres aspirantes a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, en una clara alusión a la abanderada de su movimiento: Clara Brugada.

Interrogado en la conferencia de ayer en Palacio Nacional sobre el intercambio entre los dos candidatos opositores y la candidata, que se realizó la noche del domingo, y si consideraba que la elección para la capital del país estaría cerrada, el mandatario señaló:

"No puedo opinar de eso, y, además, no soy objetivo, ya saben ustedes. Hay una persona que participa... Bueno, ¿para qué les digo?"

La conocí en una marcha

Recordó que durante el Éxodo por la Democracia que encabezó en 1991, donde junto con muchas personas caminó de Tabasco a la Ciudad de México, conoció a Brugada –a quien no mencionó por su nombre–, y que por esa razón no puede ser objetivo.

"¿Se acuerdan de un éxodo que yo caminé desde Tabasco hasta México, Éxodo por la Democracia? Eso fue en el 91. ¿Cuántos años tiene eso? Como 30 ya. Ahí conocí, en un pueblo de esta ciudad, de los pueblos que existen, a una persona, y por eso no puedo ser objetivo. O sea, ofrezco disculpas, pero no puedo contestar."

